

Le 1er Raid des Alizés-Martinique se tiendra du 19 au 23 novembre. Les inscriptions ont d'ailleurs débuté depuis le jeudi 9 avril. Cet événement international est organisé par TV Sport Events, acteur majeur sur le marché français de l'organisation d'événements sportifs et qui opère déjà dans les Antilles notamment en Guadeloupe (Open de Saint-François - Région Guadeloupe de Golf, tournoi du circuit professionnel européen).

**INTERVIEW**

**Samir Boudjemaa**, directeur général de TV Sport Events

**« La Martinique est un terrain de jeu idéal pour cette compétition »**

**Qu'est-ce que le Raid des Alizés ?**

Le Raid des Alizés est un Raid Nature Multisports, solidaire et 100 % féminin. C'est une compétition sportive internationale qui se déroule sur quatre jours et dont les disciplines principales sont la course à pied, le VTT et le canoë. Elle réunira 50 équipes de trois participantes qui évolueront pendant toute la compétition dans des sites naturels préservés de l'île : pendant les épreuves, mais aussi la nuit puisqu'elles dormiront dans des bivouacs aménagés par l'organisation. Les sportives devront rester solitaires entre elles pendant toute la compétition, mais elles se dépasseront aussi pour les autres, car chaque équipe représentera une association qui recevra un

du Raid, mais je peux vous dire que cette 1re édition va traverser des sites naturels somptueux et créer des souvenirs inoubliables.

**Pourquoi un Raid 100 % féminin ?**

Nous constatons une explosion de la pratique du sport chez les femmes notamment « le running », qui enregistre une croissance de plus de 30 % ces deux dernières années. Plusieurs études montrent que les femmes ont trouvé dans la pratique du sport un moyen d'être en forme, de perdre du poids et qu'elles en ont fait un style de vie, c'est un vrai phénomène de société. Le Raid des Alizés - Martinique, dont le niveau sportif est accessible à toutes, a pour ambition d'accompagner ce développement.

**Est-ce que des équipes martiniquaises peuvent participer ?**

Évidemment. Et les demandes sont déjà nombreuses. Cependant, le nombre total d'équipes pour cette première édition étant limité à 50, le nombre d'équipes antillaises est également limité. Les inscriptions viennent d'ouvrir (le 9 avril), et les premières inscrites

des chaînes nationales mais aussi à l'étranger. En radio, en presse et sur internet, l'événement aura également un fort écho, à la fois localement et nationalement. Grâce à cette compétition

sportive, nous souhaitons diffuser une magnifique carte postale de la Martinique le plus largement possible, dans le monde entier.

**Un mot pour conclure ?**

J'invite toutes les Martiniquaises et Antillaises à venir participer au 1er Raid des Alizés en novembre. C'est un événement « EPS » : il allie Effort, Plaisir, tout en ayant du Sens car les filles

ont se dépasser pour les autres, pour des causes caritatives qui leur sont chères.

**Inscriptions**  
sur [www.raiddesalizes.com](http://www.raiddesalizes.com)  
contact@raiddesalizes.com/  
tel : 01.79.71.77.21.



Samir Boudjemaa

don en fonction de la performance finale de l'équipe

seront les premières retenues.

**Pourquoi le choix de la Martinique ?**

La Martinique est un terrain de jeu idéal pour cette compétition. Nous souhaitons faire découvrir aux participantes toute la diversité naturelle de l'île qui est fascinante : la montagne, la forêt tropicale, les plages de sable noir, de sable blanc, le lagon, l'océan, les falaises, les cascades... Le parcours reste secret jusqu'à la veille

**Quelle sera la couverture médiatique de cet événement international ?**

L'événement sera fortement relayé localement mais aussi à l'échelle nationale et internationale. Le Raid des Alizés - Martinique bénéficiera d'une couverture TV locale importante assurée notamment par le Canal Événement dans toutes les Antilles. Le résumé de la compétition sera repris sur

**EPCC ATRIUM MARTINIQUE**

**JEUDI 16 ET VENDREDI 17 AVRIL 2015 À 20H00**

VENTE ET RÉSERVATION DES BILLETS UNIQUEMENT  
À L'ATRIUM ET PAR TÉLÉPHONE AU : 05 96 60 78 78

Direction musicale de Peter Valentović  
Mise en scène de Patricia Panton  
Décors, costumes et lumières de Alfredo Troisi  
Le Choeur de Sainte-Thérèse du Père Louis Elie  
Orchestre de Presbourg  
Le Bratislava String Quartet  
Récitatifs clavecin - Kodo Yamagishi

Magali Léger - Léontine  
Philippe Do - Valcour  
Luthando Qave - Ophéon  
Aude Priya - Jeannette  
Nicola Pisanietto - Colin

**L'Amant anonyme**

**OPÉRA EN 2 ACTES**  
*du Chevalier de Saint-George*

TROIS REPRÉSENTATIONS INÉDITES

**RUINES DU THÉÂTRE DE SAINT-PIERRE**

**SAMEDI 11 AVRIL 2015 À 19H30**

REPRÉSENTATION UNIQUE ET GRATUITE

Une production de la Fondation d'Entreprise SPhère